

BOLETÍN informativo

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres

Boletín Nº 180

INICIA LA CONSTRUCCIÓN DE LA CASA DE LA CULTURA DE SAN ANDRÉS

-Con recursos de la Subcuenta San Andrés, se pone en marcha el escenario artístico y cultural más representativo de la isla.





San Andrés y Providencia, 21 de septiembre de 2018 (@UNGRD). Cómo es tradicional en el Archipiélago, hoy se llevó a cabo la siembra del primer árbol que da inicio a la construcción de la Casa de la Cultura de la isla de San Andrés.

Al acto asistieron funcionarios de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Presidencia de la República, Ministerio de Cultura y Gobernación del Archipiélago de San Andrés Providencia y Santa Catalina.

Los recursos asignados por la Subcuenta San Andrés para este proyecto, ascienden a los \$10.000 millones de pesos.

Previo a la construcción, los estudios y diseños del centro cultural fueron concertados y aprobados por el pueblo raizal, con el fin de mantener la tradición arquitectónica de la isla.

La Casa contará con concha acústica, salón de música, 2 salones de arte, salón de pintura y otros espacios lúdicos.

La Casa de la Cultura de North End es el espacio más representativo del pueblo raizal, toda vez que es el lugar más emblemático para toda la población ancestral del archipiélago.



